



An Trägerorganisationen, die über weltwärts Freiwillige nach Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Mexiko, Nicaragua, Panamá und Dominikanische Republik entsenden oder Freiwillige von dort aufnehmen.

18.11.2021, Nürnberg

Einladung zur weltwärts Partnerkonferenz in Guadalajara, Mexiko, vom 28. März bis 1. April 2022

Liebe Vertreterinnen und Vertreter der weltwärts-Trägerorganisationen (TO),

Im Namen des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) und des Programmsteuerungsausschusses (PSA) des weltwärts-Programms freuen wir uns, Sie zur vierten Partnerkonferenz in Mittel- und Nordamerika und der Karibik einzuladen. Diese wird vom 28. März bis 1. April in Guadalajara, Mexiko stattfinden.

Anreise: Sonntag, 27.3.2022

Beginn der Konferenz: Montag, 28.3.2022, 9:30 Uhr Ende der Konferenz: Freitag, 1.4.2022, 14:00 Uhr

Abreise: Freitag, 1.4.2022 ab 15:00 Uhr nach dem Ende der Konferenz (für die deutschen

Teilnehmenden besteht die Möglichkeit einer weiteren Übernachtung).

Konferenzsprache ist Spanisch. Bei Bedarf kann eine Übersetzung gestellt werden (bitte im Online-Formular angeben).

Durch die vierte regionale Partnerkonferenz in der Region wird den Partnerorganisationen im weltwärts-Programm ein Austausch, Vernetzung und Wiedersehen in Präsenz ermöglicht. Die Begleitung und Weiterentwicklung des weltwärts-Programms in Zeiten der Pandemie birgt viele Fragen und Herausforderungen. Fokus sind daher die Anliegen der Teilnehmenden und aktuelle Entwicklungen bei weltwärts. Partnerkonferenzen intensivieren die Zusammenarbeit und Vernetzung zwischen Partnerorganisationen aus den Ländern des Globalen Südens (PO) und deutschen Trägerorganisationen (TO). Sie bieten zudem eine gute Möglichkeit, programmrelevante Fragen mit Vertreterinnen und Vertretern der PO und des PSA zu diskutieren.

Gefördert durch



Mit Mitteln des







PO können unabhängig von der Teilnahme ihrer TO an der Partnerkonferenz teilnehmen. TO sind ebenso zu der Konferenz eingeladen, sofern mindestens eine ihrer PO teilnimmt. Es wird empfohlen, dass kooperierende TO und PO gemeinsam an der Partnerkonferenz teilnehmen. Aus ökologischen und ressourcenschonenden Gründen wird begrüßt, wenn TO die Teilnahme an einer Partnerkonferenz mit Zwischenseminaren und / oder Partnerbesuchen verbinden.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass aus jeder Organisation in der Regel nur eine Person an der Konferenz teilnehmen kann. Die Teilnehmendenzahl ist begrenzt. Daher wurde ein Schlüssel für die Verteilung der Teilnehmenden erarbeitet, der bei der Vergabe der Zusagen angewendet wird. Voraussetzung für die Teilnahme ist ein direkter Bezug der einzelnen Teilnehmenden zum weltwärts-Programm.

Die Kosten für Verpflegung, Unterkunft (Einzelzimmer) und Anreise werden vom BMZ getragen. Die Buchung der Flüge nehmen die Veranstalter unter Berücksichtigung des Bundesreisekostengesetzes vor. Die Buchung sonstiger Fahrtkosten (Bus- und Zugkosten) erfolgt selbständig und kann mit Originalbelegen (Quittungen, Tickets etc.) über den Veranstalter (Internationaler Bund und Kiekare) auf der Konferenz erstattet werden. Falls die Reise mit einem Partnerbesuch etc. kombiniert wird, sollte vorab mit der Koordinierungsstelle weltwärts geklärt werden, wieviel Prozent der Reisekosten durch die Partnerkonferenz erstattet werden können.

Hinweis zum Hygienekonzept: es ist wichtig, dass die Teilnehmenden angesichts der aktuellen globalen Gesundheitslage aufgrund von COVID-19 gebeten werden, einen PCR-Test nicht länger als 72 Stunden vor ihrer Reise durchzuführen. Es gibt keine Einreisebeschränkungen für Mexiko. Die Kosten, die durch die Durchführung des Tests entstehen, können während der Konferenz mit Einreichen des Rechnungsbeleges abgerechnet werden. Bei Maskenpflicht während der Konferenz werden die Masken gestellt. Zudem werden geltende Hygienebestimmungen vor Ort berücksichtig und alle 48 Stunden ein Antigen-Schnelltest für alle Teilnehmende durchgeführt. Die Unterbringung findet in Einzelzimmern statt.

Wir möchten Sie bitten, die beiliegende spanische Einladung und das "Solicitud de inscripción Conferencia weltwaerts México 2022" an Ihre Partnerorganisationen in den oben genannten Ländern zu verschicken.

Gefördert durch

ENGAGEMENT
GLOBAL

Service für Entwicklungsinitiativen







Anmeldung

Für eine Anmeldung, bitten wir Sie das Anmeldeformular im Anhang und zusätzlich das Online-Formular bis spätestens 20. Dezember 2021 auszufüllen bzw. per Email zuzusenden an martin.velaher@gmail.com und VAP.Franken@ib.de.

- 1. Füllen Sie das Dokument "Solicitud de inscripción Conferencia weltwaerts México2022- Anmeldebogen" im Anhang aus und senden Sie uns den Anmeldebogen per Email an: martin.velaher@gmail.com und VAP.Franken@ib.de.
- 2. Füllen Sie **zusätzlich** das Online-Formular unter diesem Link aus: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAlpQLSeLajlIQTZdS7Ks9rqa9FXnBPB-gisVES3XIjQLWHV0oBmRGw/viewform?usp=sf link.
- 3. Senden Sie uns den Anmeldebogen Ihrer Partnerorganisationen zu und füllen Sie ggf. die fehlenden Daten (z.B.: EP-Nummer und Qualitätsverbund) aus.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Kontakt: Kornelia Bodach, <u>VAP-Franken@ib.de</u>, Tel.: 0911 94536 79, Kontakt unserer Partnerorganisation Kiekare (Mexiko): Martín Velázquez: <u>martin.velaher@gmail.com</u>

Mit freundlichen Grüßen

Kornelia Bodach (Internationaler Bund e.V.) und Martín Velázquez (Kiekare)





